

LE DERNIER JOUR AVANT
LES VACANCES POUR
CLÔTURER LA PÉRIODE SUR
LES ROIS ET REINES NOUS
AVONS REVÊTUS NOS PLUS
BELLES ROBES ET TENUES DE
CHEVALIERS... A 8H30 PLEIN
DE PETITES PRINCESSES , DES
CHEVALIERS ET DES
MAGNIFIQUES ROIS ONT
FRANCHI LE PORTAIL ET SE
SONT REGROUPÉS SUR LA
COUR DE RÉCRÉATION.
TOUS ENSEMBLE NOUS
AVONS FAIT UNE
FARANDOLE AUTOUR DU
CHÂTEAU DES GRANDES
SECTIONS !
DANS LA CLASSE ET SUR LA
COUR , TOUT AU LONG DE
LA JOURNÉE NOS JEUX ONT
ÉTÉ ORIENTÉS EN FONCTION
DE NOTRE PARURE DU JOUR
: COMBATS DE CHEVALIER ,
DÉFILÉS DE PRINCESSES..



NOS PRINCES, CHEVALIERS ET PRINCESSES POSENT DEVANT LE CHATEAU.





NOUS AVONS
MÊME PRIS UN
GOUTER
DANS LE
CHÂTEAU
SOUS UN PETIT
SOLEIL
HIVERNAL.
DE BELLES
COULEURS
POUR CETTE
DERNIÈRE
JOURNÉE
D'ÉCOLE.

